

Nachruf

Je schöner und voller die Erinnerungen,
desto schmerzlicher ist die Trauer.

Mit großem Schmerz und voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer
geschätzten Seniorchefin

Waltraud Ehrlich

die am 4. Februar im Alter von 85 Jahren,
plötzlich und für uns alle unerwartet, verstorben ist.

Zusammen mit Ihrem schon verstorbenen Gatten und den Schwiegereltern hat die Verstorbene aus kleinsten Anfängen vor fast 70 Jahren als junge Frau den Grundstein gelegt und später die Geschäfte in unserem Unternehmen geführt.

Keine Mühe und kein Handgriff waren ihr zu viel, wenn es galt, neben der Sorge um die junge Familie, tagein tagaus auch die Fahrzeuge im wachsenden Fuhrpark zu pflegen. Deshalb war es für sie dann auch selbstverständlich, als eine der damals noch wenigen Frauen, die Führerscheine aller Klassen zu erwerben. Mit großer Begeisterung und voller Stolz war sie jahrzehntelang täglich, wann immer sie gebraucht worden ist, im Linien- und im Reiseverkehr mit den Bussen unterwegs. In jeder Hinsicht war die Verstorbene von allen geschätzt und durch ihre tatkräftige Mitarbeit, Vorbild für alle Kolleginnen und Kollegen im aufstrebenden Unternehmen. Bis ihre Kräfte im Alter mehr und mehr schwanden, stand die Sorge um den Betrieb im Mittelpunkt ihres arbeitsreichen Lebens.

Für die Belegschaft hatte die Verstorbene stets ein offenes Ohr.
Wir verlieren mit ihr eine verständnisvolle Vorgesetzte.
Dankbar nehmen wir Abschied von ihr, trauern mit ihren Familien
und werden uns stets gern an sie erinnern.

Geschäftsführung und Belegschaft der

EHRLICH TOURISTIK GmbH und Co. KG

